

Aufgrund des extremen Glatteises und des vielen Schnees hatten sich wohl nicht so viele Leute auf den Weg getraut...

Dafür waren erfreulich viele Kinder da, die der von Pastor Sabrowski vorgetragene Geschichte ["Worüber das Christkind schmunzeln musste"](#) lauschten.

Gesungen wurde: Wir sagen euch an den lieben Advent, Es ist für uns eine Zeit angekommen und das Gloria in excelsis Deo, begleitet durch Frau Wagner mit der "Mundorgel".

Tochter Christina las die Geschichte: ["Das Christkind auf dem Finanzamt"](#).

Zum Schluß gab es Glühwein mit und ohne Schuß, Schmalzbrote und Gebäck.

{gallery}2010/adventskalender/09sabrowski{/gallery}